

Apoderados de Escuela Despertar se reúnen con Alinco para destrabar proyecto educativo

Puerto Aysén.- En un encuentro clave para la comunidad de Puerto Aysén, el diputado René Alinco sostuvo una reunión con representantes de los padres y apoderados de la Escuela Despertar, con el objetivo de abordar las dificultades que han retrasado el proyecto de nuevo plantel.

Durante la reunión, se analizaron las gestiones realizadas hasta la fecha y se

discutieron nuevas estrategias para avanzar en esta iniciativa, que es fundamental para garantizar un espacio adecuado y digno para los estudiantes con necesidades especiales. El diputado Alinco expresó su firme compromiso con la causa y señaló “tengo la más absoluta seguridad de que aquí alguien no está haciendo la pega, y eso está afectando el bienestar de nuestros niños de la Escuela Especial

Despertar de Puerto Aysén. Pronto trataré de reunirme con el ministro de Educación y otros personeros para buscar una solución y dar viabilidad a este proyecto”.

Por su parte, los padres y apoderados presentes agradecieron las gestiones del parlamentario, aunque enfatizaron la necesidad de resultados concretos. Uno de los representantes manifestó “necesitamos soluciones, no promesas”.

El proyecto de la nueva escuela Despertar es una demanda histórica de la comunidad, y su materialización representa una mejora significativa en la calidad de vida y educación de los niños y niñas que asisten a esta institución. La reunión dejó en claro la urgencia de resolver los problemas que han entrampado su avance y la necesidad de una acción coordinada entre las autoridades locales y nacionales.

